

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## CONGRÈS LIBÉRAL FÉDÉRAL À OTTAWA: UNE VÉRITABLE INSULTE ENVERS LES SANS-EMPLOI ET LES ABANDONNÉS DU BUDGET

Montréal, le 4 mai 2023 – Alors que le Parti libéral du Canada tient son Congrès à Ottawa, le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) dénonce l'abandon de l'engagement de réformer l'assurance-emploi par le gouvernement fédéral.

« À l'occasion du Congrès, les libéraux vont débattre de résolutions sur l'établissement d'un revenu de base garanti, d'un programme de perfectionnement professionnel transitoire, de logement abordable et de semaines de congé payé. Quelle ironie! C'est bien le temps maintenant, après un budget qui a trahi ses engagements sur le filet social », a déclaré Pierre Céré, porteparole du CNC. « Nous jugeons cela carrément insultant envers les travailleurs et les travailleuses et les locataires, c'est-à-dire les abandonnés par le budget. Ces derniers devraient ainsi se contenter de belles paroles devant une salle remplie de délégués et observateurs qui ont d'ailleurs déboursé jusqu'à 1600\$ pour assister au Congrès. C'est encore plus insultant! ».

Le Conseil national des chômeurs et chômeuses considère que la réforme de l'assurance-emploi, le plus important programme social du Canada, est un élément fondamental de la solidification du filet social.

« Notre message pour les libéraux est le suivant : Avant de penser à vos prochaines promesses électorales, pourriez-vous au moins respectez celles que vous avez précédemment tenues? Ce serait la moindre des choses », a conclu le porte-parole.

-30-

## Source:

Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

## Informations:

Pierre Céré, porte-parole, cell.: 514-606-4074

Courriel: cnc@lecnc.com